



NOTA INTERNACIONAL

¡FLACO SERVICIO!

Sigue siendo el tema dominante de las informaciones últimas recibidas del extranjero, la venal destrucción de Guernica y Durango (Vizcaya) llevada a cabo por más de un centenar de aviones pertenecientes a la flota aérea de Hitler.

El deán de Canterbury, contesta a queipo de Llano, desde las columnas del «The Times», expresando su más enérgica protesta por las crueldades fascistas desatadas con el horrible bombardeo de Durango. Y rechaza al propio tiempo, la infame insidia propalada por los rebeldes, de que hayan sido «los rojos» los incendiarios de la población éuskara.

El Subcomité de no intervención —que aún existe, a favor de su neutralidad— se ha reunido «para buscar medios de evitar el bombardeo de poblaciones civiles», ocurriéndosele, como solución, dirigir, en tal sentido, un llamamiento a ambas partes beligerantes.

¡A ambas partes beligerantes! Pero ¿por qué siendo únicamente los aviones de Goering los que han cometido y cometen tales actos de salvaje villanía, ha de dirigirse el Subcomité de Londres a los que sufren las consecuencias de las agresiones más repugnables e inicuas que se pueden concebir?

El Comité del Subcomité, opina de la misma manera. A ninguno de los organismos gemelos se les ocurre otra solución para impedir que el fascio internacional, destruya las ciudades abiertas y desgarrar las carnes inocentes de mujeres, niños, ancianos y desvalidos.

¡Flaco servicio están haciendo a la humanidad esos Comités y Subcomités de Londres! Sin duda, aunque pretenden enmascarar su pensamiento, son del parecer de von Ribbentrop.

Von Ribbentrop, dijo «que el bombardeo de unidades abiertas (refiriéndose a Durango, Elgueta y Guernica), aunque sean hechos lamentables, son necesarios a veces». Lo dijo con su acostumbrado cinismo de «buen fascista», y hubiera quedado tan satisfecho de su venalidad a no ser por la intervención enérgica del camarada Maiski —embajador de la U. R. S. S.— quien descubrió en aquella frase de ultrajante ignominia, la intención de Alemania de repetir, con otras poblaciones españolas, la criminal agresión de que fueron recientes víctimas las tres poblaciones de Euzkadi, destruidas por mandato del Estado mayor alemán de Deva.

En la Cámara de los Comunes, Lloyd George, afirmó categóricamente que el exterminio brutal de Guernica fué realizado por aviones alemanes, demostrándose con este hecho extraordinariamente monstruoso que la política de No intervención ha fracasado rotundamente.

A esta denuncia de Lloyd George, contestó Mr. Eden que Inglaterra condena la destrucción de esas poblaciones, por que de generalizarse pudieran acarrear gravísimas consecuencias para Europa.

El deán de Canterbury, Lloyd George, Maiski..., autoridades de prestigio elevadísimo, juntamente con la prensa francesa e inglesa no sojuzgada, con las comentaristas de «Izvestia» «Pravda», etc., etc., y acompañados por la opinión pública mundial; señalan, a Alemania como culpable de los horribos incendios y escalofriantes ametrallamientos efectuados por la aviación en los pueblos de Vasconia. Y quienes debieran intervenir para castigar estos sádicos crímenes e impedir su propagación, se limitan a oír y a practicar la No intervención.

¡Flaco servicio!

El dirigible alemán «Hindenburg» se incendia, pereciendo 37 personas

New York, 7.—A las 19'15 de ayer, al intentar parar en el aeródromo el dirigible alemán «Hindenburg» se incendió, destruyéndose. Viajaban en él 99 personas de las que ha habido 37 víctimas. Otras informaciones dicen que sólo se han salvado tres que se arrojaron por las ventanas al darse cuenta de la catástrofe. Entre los fallecidos está el coronel norteamericano Nelson Morris, ex ministro de

los Estados Unidos en Suecia. Se cree que el siniestro se ha producido por el empleo del gas hidrógeno en vez del gas oil como se utilizaba al principio. Los primeros cadáveres no se han podido identificar. En Berlín, la noticia ha causado gran consternación. El dirigible iba mandado por el comandante Pruss. Fué contruida la aeronave en 1932 y medía 248 metros de longitud por 41 de diámetro.

El representante faccioso en Buenos Aires agredido

Buenos Aires, 7.—Unos desconocidos han agredido ayer, produciendo lesiones, al representante de la Junta facciosa de Burgos en esta capi-

tal Pablo de Legenti. La agresión se ha realizado para castigar las actividades fascistas que el referido sujeto despliega en la Argentina. (Febus.)

Los rebeldes no consiguen establecer el contacto que pretenden

Madrid, 7.—El ataque rebelde sobre el puente de los Franceses, se prolongó hasta media tarde. Fué iniciado por los facciosos con toda clase de material de guerra. Atacaron con diez máquinas de guerra en vanguardia, pero nuestros soldados resistieron valientemente por medio de una verdadera lluvia de fuego de ametralladora, mortero y fusil ametrallador. Nuestros cañones bombardearon durante todo el combate, con fuego intensísimo. Las segundas líneas enemigas para favorecer la acción de nuestra vanguardia e impedir que aquellas acudieran en auxilio de la primera línea facciosa. Después de dos horas y media de lu-

cha, los rebeldes sin poder conseguir su propósito de establecer contacto con la Ciudad Universitaria, se retiraron quebrantados grandemente y dejando el campo cubierto de bajas.

En las proximidades de Espinosa de Henares, nuestras fuerzas, en una incursión, han incendiado un inmueble que era destinado en tiempos normales a fábrica de harinas.

En el sur del Tajo, el enemigo intentó romper nuestras líneas, pero fué rechazado duramente.

Nuestra aviación, bombardeó con eficacia, en este mismo sector, las líneas del ferrocarril.—(Febus.)

En Obras Públicas no se permitirá más control e intervención que la de los jefes respectivos

Valencia, 7.—La «Gaceta» de hoy publica una Orden del Ministerio de Obras Públicas por la que se dispone que los jefes de las Dependencias no permitan el control o intervención de quienes no tengan atribuciones para ello. Dice además, que los funcionarios se negaron a obedecer los funcionarios se negarán a obedecer las órdenes que no emanen de sus jefes directos.—(Febus.)

Llega el ministro de Estado

Valencia, 7.—Esta mañana ha llegado de su viaje el ministro de Estado camarada Alvarez del Vayo. Inmediatamente pasó a visitar al jefe del Gobierno.—(Febus.)

El general Miaja no tiene noticias para los periodistas

Madrid, 7.—El general Miaja recibió como de costumbre en el día de hoy a los periodistas, manifestando les que no tenía ninguna noticia de interés que facilitarles.—(Febus.)

El Sr. Azaña llega a Valencia

Valencia, 7.—Ha llegado en avión el Presidente de la República, acompañado de su esposa y de su secretario. Le esperaban el jefe del Gobierno y varios ministros. El señor Azaña se fué desde el aeródromo a la Comandancia Militar, donde recibió varias visitas.—(Febus.)

Los efectos del Control

Tarragona, 7.—Dentro de las aguas jurisdiccionales españolas, el buque «Torre Bage» ha sido acosado por un navío italiano encargado del control. Varios aviones leales volaron por encima del buque italiano y le ahuyentaron.—(Febus.)

Repercusiones comerciales por la catástrofe del «Hindenburg»

Berlín, 7.—Se teme que la catástrofe del dirigible «Hindenburg», lleve consigo graves repercusiones comerciales. El número de viajeros que en él iban era excesivo. Además de los 37 muertos, ha perecido también un empleado del aeródromo. (Febus.)

Se castiga a los facciosos por los frentes del Centro

Madrid, 7.—Continúa la tranquilidad en los diversos sectores de este frente. Por la carretera de la Coruña, los facciosos atacaron en guerrilla nuestras posiciones, pero sin constituir un serio peligro y siendo siempre rechazados por nuestras fuerzas sin gran trabajo. Las tropas leales han realizado diversas incursiones al campo rebelde por el sector del Jarama. Donde el enemigo opuso más resistencia fué en las cercanías del ferrocarril. En el sector sur del Tajo, las baterías leales cañonearon intensamente las posiciones rebeldes, y lo mismo por el norte de la provincia de Guadalajara. A la vez que se realizaban estos bombardeos, la infantería republicana atacó con gran eficacia los flancos rebeldes.—(Febus.)

PARTE DE GUERRA

En Euzkadi ha sido derribado un caza faccioso

SECTOR DEL CENTRO:

En este frente, en los cuerpos de ejército 1, 2 y 6, ha habido intenso fuego de fusil, mortero y cañón, sin bajas por nuestra parte.

En el 4 cuerpo de ejército, intensos duelos de artillería. Nuestras baterías apoyando una incursión de las tropas leales, destruyeron, incendiando, la fábrica de harinas situada en las inmediaciones de Espinosa de Henares.

De nuevo, la artillería facciosa ha disparado sobre Madrid causando víctimas.

AGRUPACION DE TERUEL:

Por el frente centro, la artillería rebelde bombardeó sobre nuestras posiciones, siendo acallada rápidamente por el fuego de nuestras baterías.

EJERCITO DEL ESTE:

Por todos los sectores de este ejército, se han realizado ligeros tiroteos de fusil y ametralladora y un duelo de artillería, sin que nuestras fuerzas tuvieran bajas. Se han presentado en nuestro campo, varios evadidos de las líneas rebeldes.

FRENTE DEL NORTE.—(Euzkadi):

En el frente de Guipúzcoa, fueron rechazados duramente todos los ataques rebeldes. Con fuego de fusil fué derribado un caza faccioso que pretendía ametrallar las posiciones leales.

En el sector de Alava, nuestra artillería repelió eficazmente los ataques rebeldes, logrando batir y destruir las concentraciones enemigas.

FRENTE DE ASTURIAS:

Por los frentes de Oviedo y Pando, ha habido un fuerte tiroteo y fuego de cañón sobre las posiciones rebeldes de la mina de Rua.

AGRUPACION SUR DEL TAJO:

Por el sur de Toledo, presionaron las fuerzas rebeldes, cuyo ataque fué contrarrestado con eficacia por el fuego de nuestras tropas. Quedó paralizado un tren blindado de los facciosos lo que las produjo gran desmoralización. Nuestra aviación ametralló las posiciones rebeldes con gran dureza.

En los demás sectores, ninguna noticia importante que consignar.

PARTES DE MARINA Y AIRE

(A LAS NUEVE DE LA NOCHE)

Cerca de Toledo es ametrallada una columna enemiga

Norte.—Ayer, tres escuadrillas leales bombardearon el frente norte de la provincia de Burgos, contra Higuera de Bricia y Campino, así como concentraciones enemigas, entre los kilómetros 315 y 316 de la carretera general a Santander, que quedaron desueltas. En estos servicios, de excelentes resultados, se lanzaron ochenta y seis bombas.

Centro.—En la carretera de Auge a Toledo, ya en las proximidades de esta capital, fué descubierta una columna de infantería con impedimento de camiones. La concentración fué ametrallada por nuestros cazas, que la disolvieron. Esta mañana, nuestros aparatos han bombardeado las posiciones enemigas de Miralrio y las trincheras rebeldes situadas a ambos lados de la carretera de Navahermosa a Toledo. A última hora de la tarde fué bombardeado un tren en las inmediaciones de esta ciudad.

El servicio de vigilancia de costas, comunica que una patrulla de cazas leales, han rechazado un ataque de dos trimotores facciosos contra los destructores «Lepanto» y «Sánchez Bazcáizgui», que iban en servicio de protección de un buque mercante español.

(A LAS DIEZ DE LA NOCHE)

La estación de Mérida bombardeada

Esta tarde han sido bombardeadas la estación de Mérida y las líneas ferroviarias, con gran eficacia.

Tres jóvenes de Canarias se pasan a nuestras filas

Madrid, 7.—Durante la jornada de hoy ha habido alguna actividad por la carretera de La Coruña y Puente de los Franceses, entablándose fuertes combates de trinchera a trinchera. Atacaron fuertemente los rebeldes pero fueron duramente rechazados, realizando nuestras tropas una contraofensiva en la que se hizo huir a los rebeldes. Se cogieron numerosas armas y municiones.

Por el sector de la Casa de Cam-

po, se pasaron a nuestras filas tres jóvenes combatientes, naturales de Canarias. Dos de ellos son maestros ciales y manifiestan que es horrible la situación del campo faccioso, en el cual solo luchan extranjeros, y que la mayoría de los soldados facciosos se niegan a acudir. Dijeron también que han llamado ya a muchos de 16 y 17 años.

(Febus.)



En
na
A nu

Ver

Es el
solución
con esa
ne, viva
rogante
ponsabil
al socia
nante q
cionaria
masas e
rasante
en llama
net". Es
se infil
tando d
ñando, e
de lucha
nuevos,
do el an
tan prep
social—
vantando
por unifi
Y es
criterios
gamos e
mos la ú
interroga
ción en
retaguar
C. N
Socialist
corrupto
cación s
generosa

Nada
bre del
lar la a
Todo cu
apreciac
líneas p
narse pe
incorpor
rantías.
del inva
manos.
trinch
colectivi
voluntad
mente e

¡Uni
¡Unifica
la Juven

Fras
mados.
sacado
ro arma
al puebl
inscripc
Se g
retaguar
tidos y
y «fasci
piros de
gadores

Veng
sea. Uni
le al pu
más se
dos. Lo
son los
deben a
Fuer
ga la u
Historia
cuerto